## **PERSONEN**

Der Cottbuser Zahnarzt Jürgen Herbert geht wieder auf große Tour. Etwa zwei Wochen tourt der Präsident der Lan-



Jürgen Herbert

deszahnärztekammer täglich im Schnitt 25 Kilometer durch die herrliche Berglandschaft der Hohen Tatra. In seinem Wanderheft stehen auch Ausflüge in die Gebirge Amerikas und als Besitzer des Hochseesegelscheins kreuzte er auch schon im Mittelmeer und in atlantischen Gewässern.

Zur Kandidatur für die Bürgermeisterwahl in Schenkendöbern hat der Kerkwitzer Steffen Krautz die erste Hürde genommen. "Mit Freude konnte ich feststellen, dass am Dienstag innerhalb weniger



Stunden die benötigten 32 Unterschriften beim Einwohnermeldeamt Schenkendöbern geleistet worden sind", freut sich der Kandidat. Als erstes Achtungszeichen hat er innerhalb von zwei Wochen 2 000 Euro für einen neuen Spielplatz des kinderreichsten Dorfes der Region, Krayne, bei Unternehmern der Gemeinde gesammelt.

Für besondere Leistungen bei der diesjährigen Übergabe der Bachelor-Abschlüsse im Fachbereich Sozialwesen der Hochschule Lausitz konnte Dekan Prof. Dr. Ulrich Paetzold den



Gerd Kaufmann

Absolventen Gerd mann für seine exzellenten Studienleistungen sowie sein hervorragendes Engagement verschiedenen Projekten auszeichnen. Unter anderem hatte der aus Luckau stam-Absolvent in mende der Suchtberatung eine wissenschaftliche Studie zum Alkoholkonsum von Mädchen erarbeitet

Larissa Luttuschka, amtierende Deutsche Straßen-Meisterin der Schülerinnen U 15 vom RK Endspurt 09 Cottbus, gehört mit zum fünfköpfigen Fahreraufgebot, das an diesem Wochenende an den Omnium-Meisterschaften für Schüler in



Larissa Luttuschka

Köln teilnimmt. Larissa Schülerin der Lausitzer Sportschule und wird von Achim Kreuz, Lehrer-Trainer an der Lausitzer Sportschule und Trainer im Landesleistungsstützpunkt der U 15, trainiert. Die Damenmannschaft im Volleyball des KSC ASAHI II Spremberg mit Trainer Ronny Mellack verlor in der vergangenen Saison nur zwei Sätze (gegen Mühlenberg und Strausberg). Ungeschlagen mit 40:0 Punkten und 60:2 Sätzen feierten die Sportlerinnen damit den Meistertitel und gleichzeitig den Aufstieg in die Landesliga.

Während des traditionellen SAKURA Vereinsfestes in Döbern wurde das Vereinsmitglied Melissa Mache zur Weltmeisterschaft der U 17, die im August in Kiew ausgetragen



wird, vom Spremberger Bürgermeister Dr. Klaus-Peter Schulze und dem Trainerteam würdig verabschiedet. Melissa Mache trainiert an der Sportschule in Potsdam und erlerndas Judo-ABC te Freizeitverein SAKURA.

Fotos: Hajo Schulze, Ralf-Peter Witzmann, Manfred Heinrich, steffen-krautz.de, CGA-Archiv